



PRI acusa a López Obrador de dar la espalda al sector salud al contratar médicos cubanos

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de ofender y dar la espalda al sector salud, al contratar a médicos cubanos en lugar de dar oportunidades laborales a los mexicanos. Dijo que el mandatario tiene una falta de compromiso con médicos, enfermeras y personal de salud que dieron su vida en la línea de batalla contra el Covid-19.

<https://drive.google.com/file/d/1M7jxP6E9sY03sES774KxAfMEnb92baGo/view>